

Brillants résultats des Archers du soleil



■ Les Archers montent en flèche... sur les podiums.

Les Archers du soleil étaient à Béziers récemment pour un tir Fita 2 X 70 m, qualificatif pour le championnat de France, le matin, et pour la finale du championnat de Ligue 2 X 50 m, l'après-midi, compétitions perturbées par le vent. Cinq Frontignanais s'étaient inscrits aux deux épreuves. Bien leur en a pris puisque tous on fait des podiums.

Virgil Tollec, en cadets, finit deuxième au Fita et est champion de Ligue l'après-midi, devant Yoan Albano, troisième au Fita et second au Ligue. Paul Favre de Thierrens imite ses camarades en terminant deuxième au Fita et premier en Ligue juniors. Quant à l'immuable couple Communaudat, il remporte la palme en arc à poulies vétérans le matin et l'après-midi.

Trois autres compétiteurs glanent aussi des lauriers : François Arnaud est troisième en cadets, venant ainsi compléter un podium entièrement frontignanais. Quentin Baruton est deuxième en juniors et Annie Ruffle remporte la première place.

Le précédent week-end, un autre tir Fita 2 x 70 m avait déjà vu Virgil Tollec finir deuxième et Yoan Albano troisième en cadets tandis que Steven André et Grégoire Delmas montaient sur la plus haute marche en minimes et cadets. Et l'équipe de division régionale composée de Favre de Thierrens, Arnal, Juvin et Mazeran a conservé sa première place du tir par équipe régionale DR 2, mais l'écart avec leurs poursuivants nîmois n'est plus que de deux points. La division régionale des jeunes a aussi réussi à conserver sa première place à Manduel. Il ne reste plus qu'une seule compétition à toutes ces équipes pour réaliser un exploit historique pour le club.

Enfin à Roussière, le prix du Département de tir nature a vu Abigaël Malherbe deuxième en cadette, Antoine Rousset premier et Bastien Rebatet deuxième en cadets, Nausicaa Loukakis première en poussine et Jean-Luc Ribayne premier en loisirs adultes.

Correspondant : 06 62 58 43 20 + [blog](#)